

## Ini Dia Beberapa Produk LG Terbaru

Taufiq Iqbal - [SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 21, 2024 - 19:16



TEKNOLOGI - LG merupakan salah satu brand peralatan elektronik terkemuka di dunia. LG terkenal dengan produknya yang berkualitas tinggi dengan harga yang terjangkau.

Ada banyak produk elektronik LG yang dijual di pasaran. Lantas, produk apa produk dari [LG Official Store](#)? Yuk kita simak ulasan selengkapnya berikut ini.

1. LG Kulkas 2 Pintu In Dark Graphite Steel (202L) GN-B202SQIB

Produk ini bisa menjadi pilihan yang terbaik bagi anda yang sedang mencari kulkas 2 pintu yang berkualitas tinggi dengan harga terjangkau.

Kulkas LG 2 pintu memiliki teknologi Moist Balance Crisper, dimana menguapkan sisa air dari makanan dan membentuk embun pada molekul-molekul yang berembun di makanan anda, sehingga menjaga keseimbangan embun di dalam kotak.

Selain itu, pendinginan cepat dan merata. Pasalnya, udara pendinginan dipasok dari setiap sudut kulkas dengan beberapa pipa udara pendinginan.

Bukan hanya itu, kulkas 2 pintu dari LG ini juga memiliki rak yang kokoh dengan Tempered Glass Material tempered glass yang digunakan memberinya kekuatan menahan bobot hingga 150 kg.

## 2. LG Microwave Oven 20L MS204DB

Bagi Anda yang suka memasak di rumah, produk ini menjadi pilihan terbaik Anda di rumah.

Produk ini dirancang dengan fitur defrosting yang merata sehingga mengolah makanan beku secara mudah.

Auto defrost pada produk ini meliputi ground meat, poultry, dan steaks.

Yang menjadi kelebihan produk ini adalah pemanasan yang lebih merata dengan konsumsi daya 700 watt saja.

Bukan hanya itu, produk ini juga dirancang dengan 11 level dan fitur easy clean, langkah pembersihan menjadi jauh lebih mudah.

## 3. AC LG New Hercules 3/4 PK – H07TN4

Sudah tidak diragukan lagi, produk elektronik dari LG memang memiliki kualitas yang baik. Dari sekian banyak produk LG yang dijual di pasaran, salah satunya adalah AC LG New Hercules 3/4 PK – H07TN4.

AC dari LG ini memiliki fitur unggulan, yakni energy efficiency rating yang mengatur penggunaan listrik di rumah.

AC LG dirancang untuk pemasangan lebih mudah dan efisien, dalam lingkungan seperti apapun dan berapa pun jumlah orang yang terlibat dalam pemasangan. Dengan mengurangi tenaga kerja dan waktu pemasangan, sehingga memungkinkan anda memasang AC lebih banyak di lebih banyak rumah dengan waktu yang lebih cepat.

## 4. LG 43LM5750PTC Full HD Smart TV (43 inch)

Produk ini merupakan TV Full HD dengan tingkatan baru yang memberikan gambar lebih akurat dalam resolusi mempesona dan warna cerah.

Ditambah Dynamic Color Enhancer, merupakan prosesor gambar canggih yang menyesuaikan warna untuk menghasilkan lebih kaya dan alami. Dengan begitu,

anda bisa menikmati keindahan warna alam yang sebenarnya di layar TV.

TV ini dibekali Prosesor Quad Core yang cepat dan akurat menghilangkan gangguan gambar dan menciptakan warna dengan kontras lebih dinamis. Gambar dengan resolusi rendah akan ditingkatkan dan direproduksi menjadi lebih tajam dan cerah.

Active HDR untuk detail yang luar biasa, dan Virtual Surround Plus yang memenuhi ruangan yang memungkinkan anda menikmati konten video dalam kualitas HDR luar biasa.

#### 5. LG Mesin Cuci TWIN TUB 9KG P9050R

Produk ini bisa menjadi pilihan yang tepat bagi Anda yang sedang mencari mesin cuci berkualitas dari LG. Produk ini menghadirkan 3 program pencucian yaitu roller jet pulsator, punch +3 dan wind jet dry.

Berkat teknologi wind jet dry, produk ini mampu mengurangi sisa kelembapan sehingga pakaian siap untuk disetrika dan dipakai.

Anda juga bisa mengatur pencucian sesuai kebutuhan.

Itulah beberapa produk LG yang dijual di pasaran. Untuk mendapatkan produk tersebut, Anda bisa membelinya di LG Official Store.